

El proyecto de rehabilitación de la casa natal de Miguel Hernández, en la calle San Juan de Orihuela, será encargado de inmediato a los servicios técnicos de la Consellería de Cultura, Educación y Deporte de la Generalitat Valenciana. Así lo anunció el director general de Patrimonio Cultural, Manuel Muñoz Ibáñez, durante su intervención en el acto de hermanamiento de las Fundaciones Miguel Hernández y Rafael Alberti, celebrado en la Biblioteca Pública Fernando de Loazes. Muñoz se comprometió también a realizar próximamente una detenida visita a la Casa Museo donde vivió el poeta en la calle de Arriba (que hoy lleva su nombre), al tiempo que reiteró el apoyo del Consell a la labor que realiza la Fundación Miguel Hernández. El director general añadió que su propósito es poder presentar el proyecto técnico de recuperación de la casa natal del poeta oriolano para la primavera de 2005. El inmueble de la calle San Juan, actualmente muy deteriorado, fue adquirido recientemente por el Ayuntamiento oriolano, como paso previo a la actuación de rehabilitación por parte de los organismos públicos.